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一開始會進入生技學程，其實是一場意外；但是接觸過學程的同學跟

老師後，很慶幸自己做了這個選擇，因為系上人數不多，因此同學之

間的感情特別好，而且師長們也很樂於替大家解決問題。 

相較於別系，我覺得生技學程最大的優點，是課程選擇較為自由，而

且系上師資來自於整個農資院，因此大部分的課能夠自己安排，也更

容易發現自己興趣所在；雖然畢業之後很多人往非生技的領域發展，

但是我相信在大學四年間獲得的成長，能夠讓我們比別人更有競爭

力。 
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